

Communiqué de presse

Mardi 18 mars

Un stand d'information au dépistage du cancer colorectal

Mars est le mois consacré au dépistage du cancer colorectal. Il est le 2e cancer le plus meurtrier en France avec plus de 17 000 morts par an. A l'occasion de Mars Bleu, Lamballe Terre & Mer proposera un temps fort de sensibilisation et d'informations au Centre Hospitalier du Penthièvre et du Poudouvre à Lamballe-Armor.

Le saviez-vous ? Le dépistage du cancer colorectal est simple, gratuit et peu même se faire à domicile ! Pourquoi est-ce important de le faire ? En agissant tôt, les chances de guérison sont augmentées et cela permet d'éviter les traitements lourds.

C'est pourquoi, un stand d'information sera tenu avec la Ligue contre le cancer en mars, au CH2P à Lamballe-Armor. Les habitants sont invités à venir poser leurs questions, et pourront également récupérer de la documentation et des kits de dépistage gratuitement.

Infos pratiques :

- Lundi 24 mars
- De 9h à 12h
- Hall d'accueil du CH2P à Lamballe-Armor

Contact presse : Mélodie Piron – Chargée de communication
02 96 50 13 71 – melodie.piron@lamballe-terre-mer.bzh